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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 741 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a implantação de um poste padrão de iluminação na Rua José 

de Anchieta em frente ao n2681 localizada no Bairro BTN III. 

Considere-se que o requerimento ora consignado é oportuno para fins 

de ajudar os moradores daquela localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 09 de junho de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 743 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves 

solicitando a urbanização, construção de uma praça com equipamentos para 

academia da saúde, localizada: por trás da Igreja Padre Lourenço Tori das 
seguintes ruas citadas abaixo, localizadas no Bairro Panorama. 

I Rua Alagoas; 

1 Rua Piauí; 

1 Rua Luiz Félix dos Santos; 

1 Nelson Rodrigues do Nascimento; 

I Rua Pernambuco; 

1 Rua Alcides Alves Nobrega. 

Considerando também que a área em questão foi determinada pela 

CHESF como Área Verde; ou seja, um local determinado para o lazer dos 

que ali residem, está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores da 

Rua acima citada 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N. 744 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar a implantação de pontos de ônibus com coberturas e bancos, 

localizado no Povoado Lagoa da Pedra (Pedrezinha) Zona Rural. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 06 de julho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 745 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar as trocas de lâmpadas nos postes padrão, localizado no 

Povoado Lagoa da Pedra (Pedrezinha) Zona Rural. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 06 de julho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 749 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

o presente ao ExmQ Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de infraestrutura, MD. 

Francisco Alves, solicitando a capinação, limpeza e retirada de entulho, 

na Avenida do Aeroporto e em frente e nas laterais da Igreja Católica 

São José de Anchieta, localizada no Bairro Jardim Bahia. 

Considerando que os moradores do local citado acima vêm 

sofrendo com o mau cheiro devido ao lixo, sendo que no período chuvoso o 

problema se agrava, dificultando a passagem pela localidade, além de provocar 

um forte odor. Uma vez que entre o mato e os entulhos amontoados no local, 

também há muito lixo orgânico. 

Vale salientar também que tal situação vem a causar danos ao 

meio ambiente, assim como provoca risco a saúde das pessoas que ali 

residem ou transitam próximo a esta área. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Bairro acima citado e das ruas circunvizinhas. 

Sala das Sessões, em 06 de julho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N9. 750/2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitar a implantação de pontos de ônibus com cobertura e bancos, e 

bem como a recuperação dos existentes, localizado no Bairro DNER. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 17 de junho de 2020. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 777 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a construção e instalação do terminal rodoviário alternativo no 

Complexo do BTN, que vai se tonar um elo de integração entre todas 

rotas e bairros. 

O Terminal vai melhorar a trafegabilidade e comodidade dos usuários 

do transporte público diariamente. 

Considere-se que este pedido é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citado. 

Sala das Sessões, em 16 de junho de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 782 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitando a construção de uma Praça, na esquina da Rua Berlim com a 

Avenida dos Estudantes, localizado no Bairro Amaury Alves de Menezes. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores, da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 06 julho de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2. 783 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD Francisco Alves, 

solicitar a construção de uma Quadra Poliesportiva no Colégio Casa da 

Criança 5, localizada no BNH. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos de 

professores, alunos e toda a direção do Colégio acima citado. 

Sala das Sessões, em 06 julho de 2020 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  788  /2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Agricultura, MD. Jandirson 

Campos Torres, solicitar um micro trator para arar a terra, localizado no 

Povoado Caiçara II na Zona Rural. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 14 de julho de 2020. 

joubert Félix N 



s..... 

APRovie (a) g SC-L.:: N3113  --.'.--- 	
_ 

4---LiH.  

c p4shagfoRsburr- a 
V0105li,;ii,„___C----r—i-4. 

Olaia._ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  7R9  / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa 

de Deus, juntamente com o Secretário de Agricultura, MD. Jandirson 

Campos Torres, solicitar um carroção, uma máquina para fazer silagem de 

ração e palma, localizado no Povoado Sítio do Tará e Tabuleirinho na Zona 

Rural. 

Considerando que este pedido é proveniente de solicitações dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 14 de julho de 2020. 
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